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po contrario... Poder tra-
bajar hasta ese punto al 
equipo, la verdad es que 
es impactante. 
 
P. ¿Qué diferencias ve 
con respecto al Barça de 
Xavi?  
R. No descubro nada nue-
vo. Al final es cómo tiran 
la línea, cómo presionan, 
lo rápido que recuperan 
el balón en campo con-
trario. Los equipos rivales 
creo que aún no han en-
contrado la manera de 
hacerle daño al Barça. 
Muchos ni siquiera de en-
contrar como no caer en 
fueras de juegos. Los riva-
les están muy incómodos, 
no sólo en defensa, tam-
bién en ataque. Esa línea 
es un poco la que marca 
la diferencia. 
 
P. ¿Qué jugador es el que 
le ha llamado más la 
atención? 
R. Cubarsí. Es una locura 
lo que está haciendo con 
tan sólo 17 años. Es tre-
mendo. El otro, obvia-
mente, Marc Casadó. Pe-
ro si me tengo que quedar 
con uno, con Cubarsí.  
  
P. En su época no era tan 
habitual ver tantos can-
teranos en el primer 
equipo.... 
R. Ha cambiado mucho 
en los últimos años. An-
tes era prácticamente im-
posible tener una oportu-
nidad de jugar minutos en 
el primer equipo. Ahora 
está claro que el tema 
económico influye mu-
cho, pero una vez más se 
demuestra que todos los 
chicos de la cantera del 
Barça están preparados. 
Sólo hay que darles esa 
oportunidad, porque de 
calidad van sobrados. 
 
P. También Las Palmas 
ha cambiado con Diego 
Martínez... 
R. De lo que he visto, ha 
cambiado un poquito el 
estilo.  Está claro que los 
resultados han mejorado 
y al final es lo que manda 
en el fútbol. 
 
P. ¿Qué jugador le llama 

más la atención?  
R. Alberto Moleiro 
tiene un talento es-
pectacular, es muy 
bueno. Salen mu-
chos jugadores de 
este perfil allí. 
 
P. En eso se parecen 
un poco ambos 
equipos...  

R. Los jugadores canarios 
me gustan mucho. Las 
Palmas ha cuidado siem-
pre la cantera, igual que 
el Barça.

S
ergi Samper verá 
desde Polonia el 
Barça-Las Palmas 
“como un aficiona-
do más”, pero con 

algo especial en el corazón 
por lo vivido como futbo-
lista en ambos equipos. El 
actual jugador del Motor 
Lublin se crió en La Masía, 
aunque en un momento 
complicado para llegar al 
primer equipo. Salió cedi-
do a Las Palmas, pero las 
lesiones sólo le permitie-
ron demostrar su calidad 
en cinco partidos con la ca-
miseta amarilla. Pero ese 
tiempo le fue suficiente pa-
ra guardar un gran recuer-
do de la isla.  

 
Pregunta. Canterano del 
Barça y exjugador de la 
UD Las Palmas, ¿con qué 
equipo va hoy Samper?  
Respuesta. Voy a ver el 
partido como espectador. 
Ahora ya no es tan pasio-
nal. Obviamente soy muy 
del Barça, pero bueno lo 
voy a ver para disfrutar, sin 
más. 
 
P. ¿Qué partido espera? 
R. El Barça es favorito y 
para Las Palmas será muy 
difícil. Tendrán que ser 
muy efectivos en las oca-
siones que tengan, que se-
guramente no serán mu-
chas. Para intentar 
hacerle daño al Barça ten-
drá que tratar de atacar 
entrando de segunda lí-
nea con los interiores, 
porque si no caerán en 

“ME QUEDO CON 
CUBARSÍ Y MOLEIRO”

SERGI SAMPER

Samper, exjugador de Las Palmas y 
excanterano culé, analiza para MARCA el 
partido de esta tarde • Aplaude la apuesta 
de ambos bloques por la cantera
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fuera de juego. Vamos a 
ver si lo puede trabajar 
para hacerle daño. 

 
P. Tiene además el ali-
ciente de ver a Pedri por 
primera vez contra Las 
Palmas...   
R. Es cierto que en las is-
las le tienen mucho cari-
ño. El otro día vi el reci-
bimiento que tuvo en el 
Heliodoro con la Selec-
ción. No ha podido jugar 
contra la UD, pero me 
consta que allí le quieren 
mucho y para Pedri será 
seguro muy especial. 
  
P. ¿Qué recuerdo tiene de 
su etapa en Las Palmas? 
R. Muy, muy bueno. Re-
cuerdo esa etapa con mu-
cho cariño. Es cierto que 
fue muy corta, de apenas 
cinco meses. Una lesión 
muy grave me golpeó y 
tuve que operarme y vol-
ver a Barcelona. Pero es 
un equipo en el que creo 

que encajé muy bien. Me 
gustaba mucho el carác-
ter de los canarios y me 
hubiera gustado estar más 
tiempo en la isla. 
 
P. ¿Sigue de cerca los par-
tidos de LaLiga? 
R. Sí, veo todos los parti-
dos. En Polonia, además 
ahora hace mucho frío y 
no hay mejor plan que es-
tar en casa viendo la liga 
española (ríe). Trato de 
ver todos los que 
puedo, y sobre todo 
los del Barça. 
  
P. ¿Le ha sorpren-
dido el inicio que ha 
tenido este Barça de 
Hansi Flick?  
R. Creo que sor-
prendidos estamos 
todos. Desde el pri-
mer día, el nivel que ha 
dado el equipo no es na-
da normal. Una cantidad 
de ocasiones y de goles, la 
manera de robar en cam-

“El nivel que ha 
dado el equipo 

desde la llegada 
de Hansi Flick 
no es normal”

Los rivales 
del Barça 
están muy 
incómodos, 
en defensa 
y también 
en ataque”

   por Jesús Izquierdo 
 @jizquierdocer

LA ENTREVISTA 

LALIGA GENUINE  
EN UN PAÍS  
MENOS GENUINO 

Q
uerido Àlex, hace unos días di-
fruté en Tarragona de la inau-
guración de la VIII LIGA GE-
NUINE. Aquel proyecto que 
empezó auspiciado por el Nàs-

tic de Tarragona, su presidente Josep 
Maria Andreu y su mano derecha Lluís 
Fábregas, se ha convertido probable-
mente en uno de los proyectos inclusi-
vos más importantes del país. Cuando 
el Nàstic decidió visitar al presidente 
de LaLiga, Javier Tebas, y pedirle ayuda, 
no creo que imaginara lo que luego su-
cedería, pues recibieron no sólo apoyo, 
sino la creación de una liga con todos 
los equipos de Primera y Segunda re-
presentados. Hijo, el fin de semana pa-
sado, 47 equipos con más de 1.000 ju-
gadores, técnicos, responsables y más 
de 200 voluntarios acudieron a la lla-
mada. Fue una inauguración excepcio-
nal y emocionante. 

Nàstic, Fundación LaLiga, Fundación 
Port Aventura, Fundación Down Espa-
ña y, cómo no, tu fundación hijo, la Fun-
dación Mi Alex participamos en todo. 
Apuntar que hemos iniciado también 
un proyecto precioso para incorporar a 
la Liga GENUINE, el arbitraje inclusivo, 
de la mano del Colegio Nacional de Ár-
bitros de la RFEF. Impresionante Àlex 
ver a tantos jóvenes compartir sueños e 
ilusiones representando sus colores pe-
ro donde el espíritu de compartir supe-
ra al de competir. Una lucha por la in-
clusión donde hemos unido muchas 
fuerzas y que ya estamos también in-
ternacionalizándola, pues este verano 
pasado, de la mano de un español que 
vive en Houston, Nacho Torras, se reali-
zó la primera GENUINE WORLD CUP. 
Àlex, somos imparables. 

Y ver tanta gente anónima, sensible, 
generosa y altruista, contrasta con lo 
que cada día nos cuentan todos los me-
dios de nuestro país en el que sólo se 
vive de la confrontación, el insulto, el 
desprecio y el egoísmo de unos cuantos 
que dicen representarnos y que en lu-
gar de velar por la unión de la ciudada-
nía nos dividen más, y esto no creo que 
sea la genuinidad de nuestro país. La 
mayoría silenciosa lucha por la inclu-
sión social con hechos, mientras que los 
aspavientos y enfrentamientos que ca-
da día van en aumento por parte de al-
gunos de nuestros servidores públicos, 
son el contraste de la genuinidad del 
ser humano.  

Juntos hijo, podemos hacer y llegar 
más lejos, pero enfrentados, nos dirige 
a destinos indeseados y a veces trági-
cos. Como ejemplo de LaLiga GENUINE, 
pero también de otros deportes como el 
Hockey hierba Plus, la vela inclusiva... 
Recuperemos la España Genuina que 
tanto necesitamos y desprendámonos 
de odios. “Fill, vivim en un món que no 
augura un bon futur, però hem de se-
guir lluitant amb l’exemple de la solida-
ritat i generositat. T’estimo Àlex”.

CARTAS A ÀLEX
Gabriel Masfurroll


